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 上記通告します。 

 

 令和４年１１月２５日 

尾道市議会議員  岡 村   隆   ㊞   

 

尾道市議会議長  髙 本 訓 司 様 



【別 紙】 

 １ 公民館におけるトイレの整備について 

（１）  尾道市内の公民館の数と、そのうち男女共用トイレとなっている公民館の数、またそのよ

うな現状になっている要因は如何か。 

（２）  そのうち避難所になっているところは何か所あるか。避難所においてトイレが男女共用だ

った場合、どのような影響があるか。また今後の改善計画は如何か。 

（３）  公民館の洋式化の割合、今後の整備予定を伺う。 

 

２ 投票における支援ついて 

（１）  視覚障がいがある方について 

ア 立候補者に関する情報提供についてどのような工夫をされているか。 

イ 家族や介助する人と一緒に中に入ることはできるか。また、係の方に付き添いや手助け

を依頼することはできるか。補助犬も投票所の中まで一緒に入ることができるか。 

ウ 投票用紙への記入は点字ですることができるか。その方法は如何か。また、点字器の持

ち込み、貸与についてはどうか。 

エ 点字を使わない場合、係の方に代わりに記入して頂くことはできるか。意思の伝達・確認

など具体的にはどのような方法、やりとりで行われるか。 

（２）  知的障がいがある方などについて、家族や介助する人と一緒に中に入ることはできるか。

また、係の方に付き添いや手助けを依頼することができるか。 

（３）  投票しようと思っていた内容を度忘れする方もおられると思うが、候補者に関するメモな

どを持参することはできるか。また係の方に代筆は依頼できるか。 

（４）  以上のような内容についての周知の方法についてはどのようになっているか。 

 

３ しまなみサイクリングロードについて 

（１）  今回開催された「サイクリングしまなみ２０２２」を総括して課題等あれば伺いたい。 

（２）  道路、ブルーライン、標識などの整備、維持管理の状況はいかがか。 

（３）  初心者から上級者まで、サイクリストの経験値の違いから生ずる問題はあるか。 

（４）  サイクリストのマナー、地元の方の受け止めは如何か。 

（５）  全国には、マイボトルへの「給水スポット」を設けているコースもあるが、本市においては

如何か。 

（６）  事故の発生状況は如何か。危険なポイント、とられた対策等あれば伺う。 

 

４ 民生委員の担い手不足について 

（１）  尾道市における民生委員の充足率はどうなっているか。充足していない場合、その原因

についてはどのように分析しているか。また今後の見通し、取り組みについては如何か。 

（２）  一人の民生委員が担当する世帯数に差がありすぎるという声も聞かれるが、実際のとこ

ろは如何か。またその原因はどうか。今後どのように対応されるか。 

（３）  民生委員を助ける「協力員」というボランティアについて、制度内容と尾道市の導入状況

は如何か。 

 

５ 尾道の魅力を活かした関係人口、移住の取り組みについて 



（１）  本市は教育面において選ばれるまちづくりへの取り組みとして「確かな学力を育む教育

の提供」「ICT を活用した教育」「グローカル人材の育成」の３つの柱を掲げているが、そ

れぞれの取り組みの内容と成果、今後の取り組みについて伺う。 

（２）  尾道の豊かな自然は子ども達の感性を育む上で貴重な資源となりうると考えるが、「選ば

れるまちづくり」の柱の一つとして加えては如何か。 

 


